Varios atentados y ataques matan al menos a otras 43 personas en Irak

Aplazado hasta el 16 de octubre el juicio contra Sadam Husein

EFE BAGDAD

Al menos 43 personas murieron ayer y otras 166 resultaron heridas en atentados y ataques en diferentes zonas de Irak, informaron fuentes policiales.

El más mortífero, perpetrado simultáneamente con un coche bomba y proyectiles 'katiushka' en el centro de Bagdad, causó 32 muertos y 152 heridos, precisó a el teniente de policía Ahmed Abdala, quien indicó que el atentado y el ataque, perpetrados hacia las 09.30 hora local, destruyeron un edificio de tres plantas en la avenida Al Karrada, de mayoría chií. El coche bomba

estalló frente al edificio, en la calle El Atár, donde minutos después cayeron los cohetes.

Las víctimas fueron trasladadas a varios hospitales, mientras que agentes de las fuerzas de seguridad iraquí acordonaron el lugar.

En Baquba, a unos 65 kilómetros al noreste de la capital, cinco civiles perdieron la vida y otros siete resultaron heridos al estallar una artefacto. Asimismo, en la región de Jarnabat, próxima a Baquba, cinco soldados georgianos de las tropas de la coalición multinacional resultaron heridos en un ataque de supuestos rebeldes contra un pues-



Cuatro iraquíes transitan por el lugar atacado con un coche bomba y varios proyectiles en Bagdad. / AP

En Faluya, a unos 55 kilómetros al oeste de Bagdad, la explosión de un proyectil de mortero que impactó en una vivienda mató a dos personas e hirió a otras dos.

Un oficial de policía fue acribillado y un soldado iraquí resultó herido en dos ataques separados en Kirkuk, a unos 180 kilómetros al norte de la capital.

La explosión de una bomba al paso de una patrulla policial en las afueras de la localidad de Tikrit, a 180 kilómetros al norte de Bagdad. dejó dos agentes muertos y dos heri-

dos, mientras que un atentado similar en Al Eshafi, a unos 100 kilómetros al sur de la primera ciudad, se cobró la vida de un civil e hirió a otros cinco.

Cadáveres torturados

Entretanto. 19 cadáveres con impactos de bala y señales de tortura fueron hallados por la policía iraquí en distintas zonas de Bagdad, según fuentes del ministerio de Interior. que también afirmaron que cinco agentes de tráfico fueron secuestrados por desconocidos en el este de la capital.

Esta oleada de violencia coincidió ayer con el aplazamiento hasta el próximo 16 de octubre del juicio contra el depuesto presidente iraquí Sadam Husein y siete de sus colaboradores.

Según el juez Rauf Abdelrahman, la sesión será aplazada para estudiar el caso por el que se juzga a los ocho acusados de estar implicados en la ejecución de 148 chiíes en Duyeil, al norte de Bagdad, tras un supuesto intento de asesinar a Sadam Husein en 1982.

Putin y Chávez fortalecen los lazos militares entre Rusia y Venezuela

EFE MOSCÚ

Los presidentes de Rusia, Vladímir Putin, y de Venezuela, Hugo Chávez, constataron ayer el fortalecimiento de los lazos energéticos y militares entre Moscú y Caracas al término de sus conversaciones en el Kremlin.

En una comparecencia ante la prensa en la que no contestaron preguntas, los dos jefes de Estado realzaron la cooperación en el campo del petróleo y el gas, pero eludieron dar detalles sobre los contratos de venta de aviones v otros armamentos rusos a Venezuela.

Sobre esta última materia el

director del consorcio estatal Rosoboronexport, Serguéi Chemézov, fue quien cifró en 3.000 millones de dólares el valor de los contratos de suministro de aviones y armamento ruso a Venezuela, firmados en el último año y medio. Chemézov añadió que dichos contratos incluyen la venta de 24 cazas rusos 'Su-30' y 53 helicópteros, pero no precisó cuándo fueron firmados los

El presidente venezolano agradeció «infinitamente» a Rusia los «avances extraordinarios» en el campo de la cooperación militar. «Rusia nos ha tendido la mano», dijo Chávez.

Dieciséis muertos al estrellarse un helicóptero en Afganistán

EFE KABUL

Dieciséis personas murieron el miércoles al estrellarse el helicóptero civil en el que viajaban en el este de Afganistán, según confirmaron ayer fuentes militares. «No hubo supervivientes», dijeron fuentes militares en el país asiático.

El helicóptero, un aparato de fabricación rusa de tipo MI-8, se estrelló en la provincia de Khost, cerca de la frontera con la provincia de Paktiya.

Luke Knittig, portavoz de la ISAF, confirmó que dos de los pasajeros eran soldados de la ISAF.

Corea del Norte rechaza reanudar las negociaciones sobre su programa nuclear

EFE KUALA LUMPUR

Corea del Norte rechazó ayer reanudar las negociaciones sobre su programa nuclear, lo que frustró los esfuerzos diplomáticos efectuados en Kuala Lumpur por los países que asisten a la conferencia sobre seguridad de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN).

La negativa del régimen norcoreano coincidió con la llegada a la capital malasia de la secretaria de Estado de Estados Unidos, Condoleezza Rice, y el Alto Representante de la

Unión Europea para la Política Exterior y la Seguridad Común, Javier Solana, que hoy asistirán a la reunión anual del Foro Regional de la ASE-

Después de varios días de intensos esfuerzos diplomáticos por parte de Corea del Sur, China, Japón y los diez países miembros de la ASEAN, el régimen de Corea del Norte rompió su silencio y condicionó su retorno a la mesa de negociaciones a seis bandas a que Estados Unidos levante las sanciones que ha impuesto contra el país asiático.

BBC EnglishPlus, esta es su gran oportunidad para aprender inglés definitivamente

BBC English Plus, la forma más económica y efectiva de aprender o perfeccionar su inglés definitivamente. Cada entrega está compuesta por un libro con 60 páginas de ejercicios, un DVD y un CD-ROM.

BBC English Plus, cada domingo por sólo 10,95 € más, con el Diario Hoy.





